



René Walz

10.03.1938 bis 24.01.2018

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Tambour und Ehrenmitglied. Über all die Jahre hast Du dich für die Trommelszene in Winterthur, in der Ostschweiz und auf nationaler Ebene engagiert. Deine Anwesenheit und Unterstützung wird uns fehlen. Wir werden Dich in dankbarer Erinnerung behalten.

Zum Abschied besammeln wir uns am Donnerstag, den 01. Februar 2018
um 13.45 Uhr vor der Kirche, Friedhof Oberkirch in Frauenfeld.

Tambourenverein der Stadt Winterthur | Veteranengruppe | SJM Winterthur